

能登地震原因は海底掘削船地球号の仕業！！

<注水核融合小地震が後の land slip 大地震誘発！！>.

2024/2/8

☞：筆者が本件記事言及責任は常温核融合触媒理論(1991)の言い出しっぺですから。

以下にただならぬ記事が掲示されました。

そも能登は今日のように地震異常多発地域でなく、2023 以後に注目されるようになった、何と前年に日本政府の悪魔号が墓堀に！！

【人工地震】掘削船地球は能登半島東沖を掘削していた！決定的証拠を提示しよう！

2024 年 02 月 06 日

<https://quasimoto4.exblog.jp/33674275/>

2022年9月。確かに掘削船地球は能登半島に旅立った。

☞☞：地球号試掘地点と M7.6-2024/01/01:16:24,の震源とは 50km 程度です。

参考記事；

(1)令和 6 年能登半島地震の連発は注水水素核融合地震！(?)。 2023/01./02.

http://777true.net/20230101_Noto-Earthquake.pdf

地下水豊富な熊本での長期間地震原因はプレートスリップでなく、注水水素核融合地震！。

能登も地下水は公認されており、これも誘導連発注水水素核融合地震！(?)。

一つ疑点は少数の M 強度(5以上は通常歪地震！)が大きすぎる。連発する M=2,3,(4?)は注水で熊本同様に今後長期継続で厄介になるだろう、

(2)2023_5_5 能登地震、東北-熊本地震_類似再度の地震兵器嫌疑！ 2023/5/6

<http://777true.net/Noto-Earthquake-20230505-the-Suspicion.pdf>

短時間連発の M6規模強度地震は自然ではない、再度の地震兵器嫌疑”。前地震引き金で

滑走開始、M6~滑走距離=0.6m? 滑走衝突時間が7時間は早すぎる、

追伸；

能登地震は第一級の国難ですが、直面国難これ一つにあらず。戦後日本の実質、軍事占領体制 = 日米政府供に批准した国連法に違反の日米合同委員会廃止こそが国民筆頭急務。

<http://777true.net/Good-News-with-Bad-Ones.pdf>